

みわ分校だより

福知山高等学校三和分校



令和4年9月27日
第7号

<http://www.kyoto-be.ne.jp/miwa-fukuchiyama-hs> (HPで学校の様子をぜひ御覧ください。)

外部講師による模擬面接

就職希望者の選考が9月16日(木)から始まるのにあわせ、8月25日(木)、外部講師による模擬面接を行い、4年生2名が参加しました。



個人面接の様子

ハローワーク福知山の就職支援ナビゲーターと府立高校就職支援教員の2名が面接官となり、個人面接と集団面接を行いました。面接官からは、志望動機や高校生活で一番印象に残っていること、社会情勢で思うことなど幅広い質問を投げかけました。



集団面接の様子

参加者は仕上げる面接と意識して臨み、面接官のアドバイスをしっかり聞き、本番に向けて気持ちを引き締めました。

京都府庁での出張販売

8月31日(水)、京都府庁生協にて出張販売を行いました。農業科4年生石本和也さん・塩見柚乃さんと教職員らで、ナスやパプリカ、ジャガイモなどの野菜150袋、家政科の生徒がつくった「したるさかいに」(規格外野菜等を利用して下ごしらえをした食材)、プリンなどの加工品を販売しました。学校名の入った赤い法被(はっぴ)姿で来場者に声を



販売の様子

かけると、昼休みの府職員が次々と購入してくださり、大盛況でした。

この出張販売は3年前から行っており、購入者とのやりとりを通じて生徒のコミュニケーション能力の向上を目的にしています。



人気の「したるさかいに」

生活体験発表大会

9月8日(木)、京都府総合教育センター講堂にて京都府高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会が行われ、3年農業科片岡誠さんが「本当の自分」を題目に発表しました。



発表の様子

幼い頃、自分のやんちゃ

さが家庭内の不和を引き起こしたと思い、小中学校時代はおとなしい自分を演じてきたが、高校に入り友人や先生の言葉に感化し、本来の自分を取り戻していくといった内容です。

堂々とかつ誠実な態度で臨んだ発表が評価され、優秀賞に輝きました。



表彰式の様子

(片岡さんの感想) 足が震えるくらい緊張しましたが、やってみると達成感があり、他のすばらしい発表も聞くことが出来て、よい経験となりました。

両丹定通総合体育大会

9月17日(土)、宮津市民体育館にて「第72回両丹高等学校定時制通信制総合体育大会」が行われ、全校生徒が参加しました。

昨年はコロナ禍のため中止となりましたが、今年度は検温・手指消毒など感染対策をしつつ、学校一丸となって取り組みました。

結果、上位の成績には届きませんでしたが、一人ひとり全力で競技に向かい、充実した時間となりました。



バドミントン(女子)



バドミントン(男子)



ソフトボール



卓球